

Pressekontakt:

Jascha Engelhardt
Tel.: 06131 / 208 3016
Mobil: 0170 / 324 8445
Fax: 06131 / 208 4022
E-Mail: jascha.engelhardt@fdp.landtag.rlp.de

Die FDP-Fraktion im Internet:

www.fdp-fraktion-rlp.de
www.facebook.com/FDP.Fraktion.RLP
www.twitter.com/FDPFraktionRLP

Pressemitteilung

Nr. 90/2017 - Mainz, den 20.10.2017

Konjunkturklima in Rheinland-Pfalz auf höchstem Niveau Steven Wink: Rössel-Kritik nicht nachvollziehbar

Mainz. Aus dem jüngst vorgestellten Konjunkturklimaindex der Industrie- und Handelskammern in Rheinland-Pfalz geht hervor, dass die Unternehmen im Land mit der wirtschaftlichen Situation und den wirtschaftspolitischen Rahmenbedingungen hoch zufrieden sind. Dazu sagt der wirtschaftspolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Landtag Rheinland-Pfalz, Steven Wink.

„Über das ausgesprochen positive Konjunkturklima in Rheinland-Pfalz freuen wir uns sehr. Die Erhebungen der Industrie- und Handelskammern sind Beleg dafür, dass unser Land ein hoch attraktiver Wirtschaftsstandort ist. Gleichzeitig unterstreichen die positiven Rückmeldungen aus den Unternehmen, dass die Regierungskoalition einen klaren wirtschaftspolitischen Kurs hat. Das gute Zeugnis, das uns Unternehmen und die IHK ausstellen, belegt, dass wir den Unternehmen im Land hervorragende Rahmenbedingen schaffen.“

Dass indes IHK-Sprecher Arne Rössel eine ‚liberale Handschrift‘ in der Regierungskoalition vermisst, ist nicht nachvollziehbar. Bereits kurz nach Übernahme der Regierungsverantwortung im Mai 2016 haben wir die Wirtschaftspolitik des Landes neu ausgerichtet. Wirtschaftsminister Dr. Volker Wissing hat einen schnellen Kurswechsel der bisherigen Ausrichtung seines Ministeriums vorgenommen und die Belange der vielfältig aufgestellten Wirtschaft in Rheinland-Pfalz in das Zentrum seiner Arbeit gerückt.

Ebenso haben wir mit zahlreichen parlamentarischen Initiativen eine konsequente Verbesserung des Standorts Rheinland-Pfalz im Blick. Der Ausbau der Verkehrsinfrastruktur, ein Fokus auf die berufliche Bildung, eine Vertiefung des Rheins zwischen Mainz und St. Goar sowie die konsequente Konsolidierung des Landeshaushalts sind nur einige Beispiele, die die FDP-Fraktion mit Nachdruck vorantreibt.

Gerne laden wir Herrn Rössel zu einem Gespräch über aktuelle Vorhaben und Projekte zu uns in die Fraktion ein. Sollte Herr Rössel wirtschaftspolitische Anregungen und Ideen haben, findet er bei uns stets ein offenes Ohr. Wir sind immer Dialogbereit.“